



LES NEWS DE LA SUD

Le FANZINE DU VIRAGE SUD

2008.2009 - SAMEDI 4 AVRIL 2009
NUMERO 8 - LE MANS / LYON

Cher(e)s adhérent(e)s,

Au fil des semaines, les fidèles sont de moins en moins nombreux. Les nuages sont sombres dans le ciel et les rayons Sang et Or ont du mal à percer. **Il reste le KOP**, vous tous réunis contre RENNES, certainement l'un des meilleurs matchs vocalement de notre part. Un soutien inconditionnel qui marque bien les valeurs du **Virage Sud Le Mans**. Ce soir, nous recevons un LYON blessé qui se doit de glaner les 3 points pour maintenir sa suprématie sur le football français. J'attends de vous toutes et tous un gros match, il nous faut des encouragements jusqu'à la fin du match et ce, **quelque soit le résultat**. Beaucoup d'entre vous me demande à quoi bon faire des efforts ? Je réponds que nous chantons avant tout pour l'image de notre groupe et le slogan « **Ferveur, Fidélité** ». Cependant, nous n'oublierons pas que la situation est fragile et nous nous devons de jouer notre rôle d'électrochoc à un moment ou à un autre.

Au niveau du terrain, peu de jeu, peu de spectacle, des déclarations de coach dénonçant le non respect des consignes, certains joueurs pensent à leur avenir en se moquant de notre présent, etc. etc. **Nous devons soutenir notre club**, sans faille pendant les 3 prochains matchs. En cas de résultats négatifs à VALENCIENNES et contre SOCHAUX, il sera alors temps d'exprimer notre mécontentement et nos inquiétudes. Certaines valeurs fondatrices du MUC 72 se délitent depuis peu, nous serons là pour rappeler que nous ne lâcherons pas.

La saison prochaine arrive à grands pas, (je me refuse à l'imaginer ailleurs qu'en LI). 2009 - 2010 sera notre dernière page à Bollée, pour tous les souvenirs que nous partageons ensemble, **il faut finir en beauté dans notre Virage**. Nous recherchons dès maintenant des personnes disponibles et volontaires pour intégrer l'équipe des responsables, n'hésitez pas à vous manifester.

Côté actualités : Notre association a assisté mercredi dernier, en direct, à la **victoire des Bleus**. Deux cars ont rejoint le stade de France, pour encourager d'autres couleurs chères à nos cœurs de supporters. Une ambiance sympathique, éloignée des tracas du quotidien Muciste. L'actualité c'est aussi l'arrivée de nouveaux **produits dérivés** : sweat-shirts, écharpes, autocollants etc. D'autres viendront bientôt agrandir la collection aux couleurs de votre association et de vos sections. Certains encore, et trop à mon goût, ne portent aucun signe distinctif au nom du **Virage Sud Le Mans**, il nous faut renforcer notre identité (et nos caisses aussi ^^ ...).

Le déplacement à VALENCIENNES sera très important pour la suite du championnat. **Nous avons besoin de supporters** à l'extérieur pour être représentés en parcage. La saison n'est pas terminée, il ne faut pas lâcher maintenant après avoir mis tant d'années à en arriver là. **Alors oui ce soir COURAGE, CHANTONS !!!**

Que notre énergie décuple enfin celle de nos joueurs. Plus que jamais dans la jeune histoire de ce club, nous sommes à un virage (sud évidemment) déterminant de notre aventure.

Bon match à vous toutes et tous.

Allez Le Mans, allez le Virage Sud Le Mans !

Le président, Anthony Archenault.

- Les filles aussi aiment les demis -

Pour certains, le Muc 72 se résume à son équipe de Ligué, pour d'autres, il y a aussi la CFA, et pour les plus fervents, il y a les Féminines. Le Muc 72 Féminin, c'est aujourd'hui près de **100 filles à travers 6 équipes** : 3 équipes « séniors » et 3 équipes de jeunes. Cette saison, l'équipe A du Muc Féminin évolue en D2, et dispute le **Challenge de France** (équivalent de la Coupe de France chez les filles). Elles viennent de réaliser une première historique en se qualifiant pour les demi-finales.

Leur parcours a débuté le 18 Janvier 2009 au Mans, avec la victoire 4 à 0 face à **St Herblain**, club évoluant en D2, puis le 25 Janvier, le tirage a voulu que nous rencontrions le club des **Francs Archers de Laval**, club évoluant en D3. Le Muc est allé s'imposer sur le score de 6 buts à 0. La phase « nationale » débute le 15 Février avec la réception au stade Léon Bollée du **PSG**, club évoluant en D1. Début de match avec un but du Muc par Cindy Dufeu après 5 minute de jeu, les parisiennes égalisaient à la 70ème minute par une de leur internationale, Nora Coton Pélagie. Le verdict du match devait intervenir lors de la séance des tirs aux buts, celle-ci fut favorable au Muc qui s'imposa donc 4 tirs aux buts à 3. En 1/8ème de finale, le 15 Mars, le tirage au sort nous a fait recevoir l'équipe de D2 de **Gravelines**, équipe que nous connaissons, car évoluant dans le même groupe. Gravelines ouvrait le score par Charlene Olivier à la 24ème, Le Mans égalisait à la 31ème minute par Amélie Madiot, et le score n'évoluera plus



jusqu'à la fin du temps réglementaire, c'est donc aux tirs aux buts que le verdict sera connu. Le Mans s'imposait après une longue séance, sur le score de 8 TàB à 7. En ¼ de finale, dimanche dernier, 29 Mars, Le Mans jouait de nouveau à domicile, contre une équipe de D1, **Condé sur Noireau**. Le match allait vite tourner en faveur du Muc 72. Aurélie Travers ouvrait le score sur une frappe des 25 mètres, légèrement déviée dans le but par une joueuse adverse. A la 14ème minute, Le Mans menait 1/0, à la 27ème minute, c'est Anne Flore Simon qui doublait le score suite à un corner : Anne Flore reprenait de la tête au second poteau. A la mi-temps, le score est de 2/0 pour Le Mans. Les visiteuses réduisaient le score à la 97ème minute après de longues minutes de temps additionnel. Cela ne changera rien, **Le Mans est qualifié pour les demi-finales** du Challenge de France ! Demi-finale qui se jouera le **dimanche 12 Avril, au Mans, au stade Léon Bollée, face à Juvisy**, club de D1.

Le **Virage Sud** demande à ses adhérents de venir nombreux encourager les filles du Muc 72, car elles le méritent, et la finale est possible avec le soutien du public muciste !

Worshandi.

- Le Virage Sud en déplacement -

La magie de la Coupe de France était à l'honneur lors du déplacement au stade du **Roudourou**. Une confrontation face à l'**En Avant Guingamp** était au programme. Affrontée à de maintes reprises par les mucistes lors des dernières années, cette équipe est bien connue. Ce déplacement en milieu de semaine avait attiré quelques fidèles, malgré un horaire peu avantageux. Les sarthois ont failli dans la quête à la qualification ; la faute à un manque de réalisme devant le but adverse. Il faut aussi dire que leurs hôtes du soir restaient sur une série fort encourageante en Championnat de France de Ligue 2. Les Sang et Or quittent la compétition par la petite porte, dommage. En tribune, il y avait pourtant une belle agitation de drapeaux, et des chants repris en chœur. A peine avaient-ils le temps de se remettre de leurs émotions, que les sarthois préparaient leur venue au **stade Marcel Picot de Nancy**. Le début de match ressemblait fort à une correction. Jouant en dessous de leurs possibilités, les Sang et Or se sont fait cueillir à froid, dès la première action franche des hommes de Correia. Peinant à produire du jeu, ils regagnaient malgré tous les vestiaires avec un score de parité, un but partout. L'addition aurait dû être bien plus corsée. La seconde période était le



parfait remake de la première. A croire que la bande de Jeandupeux n'avait pas retenu la leçon. Le nul était finalement arraché par l'inévitable **Helstad**.

Le point positif de la rencontre est le mental, qui a permis de remonter par deux fois un déficit au tableau d'affichage. Une cinquantaine de supporters avaient pris place dans le parcage. En dehors de quelques passages à vide, **le kop a été présent** dans les moments décisifs. Félicitations à tous !

Destination suivante, **Auxerre** : Pour ce déplacement en Bourgogne, le Virage Sud et le virage nord ont fait un car en commun, parti du

Mans à 12h30 arrivé au **stade Abbé Deschamps** vers 17h30. Les agents de sécurité d'Auxerre, très peu aimable pendant la fouille, ainsi que le stade ne nous enthousiasment guère. Durant la partie, l'ambiance en parcage a été très bonne malgré le faible nombre de présents; **nous nous sommes fait entendre !** Coté match, rien à dire ! Les joueurs n'ont même pas joué et sont totalement passés à côté. Malgré le score de 2-0, le groupe de motivés n'aura rien lâché et les joueurs sont venus nous saluer.

Flo et Zizou.

- Bollée dans le rétro -



Les sarthois ont été particulièrement fringant sur les deux dernières sorties à Bollée. Alors qu'ils n'avaient pas gagné depuis fin Novembre (contre Caen), les hommes de Jeandupeux ont pris 4 points sur 6 ; se réconciliant pour le coup avec leur public. La réception du **Havre** arrivait à pic, dans le cadre de l'opération maintien. Plutôt crispées par l'enjeu, les deux équipes ont éprouvé toutes les difficultés pour poser leur jeu. Les **Sang et Or** ont souvent pêché dans le dernier geste, face à une défense bien regroupée. A force de courage, et de changements tactiques judicieux de la part de Jeandupeux (entrées de Gervinho et Maïga), la chance a fini par choisir son camp. Même si la victoire a eu du mal à se dessiner, l'essentiel était de renouer avec **le chemin du succès**, pour espérer une fin de saison plus paisible. A noter que la prestation du kop a été très encourageante. Les chants et gestuelles ont été au rendez-vous, du tendu d'écharpes initial aux applaudissements victorieux des supporters. Le stade était loin d'être plein comme un œuf, mais les présents ont eu le mérite d'**y croire jusqu'au bout** ; et l'équipe leur a bien rendu. Le second duel les opposait au **Stade Rennais**, qui n'a perdu que trois confrontations cette saison ; mais qui partage trop souvent les points, pour pouvoir ambitionner le podium. La première période fut certainement la plus aboutie de la saison, tant les sarthois ont été cohérents dans tout ce qu'ils ont entrepris. Fort logiquement devant à la pause, les Sang et Or sont néanmoins rentrés dans le rang par la suite. Alors que tout le monde envisageait une seconde victoire à la maison, les rennais, emmenés par un Jérôme Leroy conspué, mais au combien efficace, sont revenus dans les ultimes secondes de la partie. Selon la philosophie de chacun, on peut considérer que c'est deux points de perdu dans la course au maintien, ou au contraire, un bon point de pris face à une équipe du haut de tableau. Comme d'habitude, **le Virage Sud n'a pas démerité**, même si la déception pouvait se lire sur le visage de chacun au coup de sifflet final.

Flo.

- Les Sang et Or se mettent au Bleu -

En cette journée du 1 Avril, **le Virage Sud** avait affrété deux cars pour amener les supporters manceaux au **Stade de France**, l'occasion de se retrouver dans un lieu mythique pour un moment de ferveur qui change des habitudes joutes de championnat. Les supporters mucistes ont donc été 110 à **soutenir les Bleus** pour cette victoire 1-0 (but de l'inévitable Sébastien Bourdais). Les manceaux ont parfois réussi à lancer de bref chants dans un stade beau à voir lors des phases d'encouragement, mais la plupart du temps, malheureusement bien endormi. Le retour au Mans se fera vers 3h31min22' et 15". Nous espérons que ce périple en Bleu aura procuré beaucoup de **plaisir** aux personnes présentes et que ces moments de **convivialité** vous auront ravis !



